

Expresa Aleida Guevara que los problemas de Cuba lo tienen que resolver los cubanos



Santiago de Cuba, 31 ago (RHC) “Nadie de fuera puede decirnos lo que tenemos que hacer, nuestros problemas debemos resolverlos nosotros mismos, y eso se logra con trabajo y esfuerzo, como nos enseñó el Che”, dijo en Santiago de Cuba, Aleida Guevara March, hija del Guerrillero Heroico.

Tras el abanderamiento del destacamento juvenil Noveno Congreso de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR), de esta ciudad, y durante un intercambio con sus miembros, Aleida subrayó el rol de las nuevas generaciones en la defensa del proyecto político y social cubano, y la necesidad de ser agentes de cambio para construir un mundo mejor, refiere la ACN.

“Somos ese ejército dispuesto a defender nuestras conquistas, no solo con armas de fuego si fuera necesario, sino también con la palabra”, manifestó en el Salón de los Vitrales de la Plaza de la Revolución Antonio Maceo, al tiempo que evocó a su padre, quien expresó en una ocasión que una juventud que no crea es una anomalía.

“Tenemos razones de sobra para que cada uno de esos valiosos hombres y mujeres que ya no están físicamente vivan entre nosotros, si hacemos lo que ellos hicieron”, apuntó Guevara March, médica de

profesión.

Luego, en el cementerio patrimonial Santa Ifigenia, rindieron tributo al Héroe Nacional José Martí en el mausoleo que atesora sus restos y al Comandante en Jefe Fidel Castro ante el monolito que guarda sus cenizas.

“Ratificamos ser fieles a su legado, porque corresponde a esta generación continuar el socialismo y poner en práctica el concepto de Revolución”, señaló Julia Cesé Martínez, jefa del destacamento, que está compuesto por 60 jóvenes, de ellos 38 incorporados a la vida laboral.

Participó también en las actividades de esta jornada Carlos Rafael Miranda Martínez, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y del Consejo de Estado, y coordinador nacional de los Comités de Defensa de la Revolución, CDR, entre otros invitados.

Visitas a museos, trabajos voluntarios en comunidades beneficiadas con el proyecto social Santiago arde, encuentros con la comisión electoral municipal, actividades recreativas y culturales en barriadas, y otras acciones, protagonizarán esos jóvenes destacados hasta septiembre de 2018, cuando tendrá lugar en La Habana la magna cita de los CDR.

Con unos 400 miembros de los destacamentos juveniles Noveno Congreso de los CDR y notables resultados en el cumplimiento del plan de donaciones de sangre, de las guardias y de otros indicadores, la provincia indómita celebrará con la condición de destacada el aniversario 57 de la mayor organización de masas en Cuba, el próximo 28 de septiembre.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/139908-expresa-aleida-guevara-que-los-problemas-de-cuba-lo-tienen-que-resolver-los-cubanos>



Radio Habana Cuba